

## **JEUX OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES DE PARIS 2024**

### **LA CAISSE D'ÉPARGNE AUVERGNE LIMOUSIN PARRAIN OFFICIEL DU RELAIS DE LA FLAMME**

#### **COMMUNIQUE DE PRESSE**

**Le 23 juin 2023 à Clermont-Ferrand,**

En tant que Partenaire Premium des Jeux Olympiques et Paralympiques, la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin est fière de devenir parrain officiel du Relais de la Flamme. Cet engagement permettra de faire vivre en région cet événement exceptionnel qui débutera au printemps prochain et donnera le coup d'envoi des célébrations jusqu'aux Jeux de Paris 2024.

**Notre banque régionale est également fière d'annoncer que l'Auvergne sera à l'honneur, avec Vichy l'une des villes étapes du parcours du Relais de la Flamme. Rendez-vous le 21 juin 2024 pour une journée rythmée par de nombreuses animations sportives afin de faire rayonner les Jeux Olympiques et Paralympiques sur nos territoires!**

#### **>> LE RELAIS DE LA FLAMME, TOUT UN SYMBOLE**

Le Relais de la Flamme Olympique est une tradition incontournable des Jeux Olympiques et Paralympiques, symbole de joie, de partage et de fête au cœur des régions. À partir du 8 mai 2024, les 10 000 porteurs de la Flamme Olympique se succèderont dans l'ensemble des régions françaises jusqu'à Paris en où elle embrasera le chaudron lors de la cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques de Paris 2024.

Sur ses territoires, la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin souhaite partager l'émotion des Jeux Olympiques et Paralympiques avec le plus grand nombre et propose à ses clients, collaborateurs, administrateurs engagés dans le sport, de participer à cette aventure historique à travers une candidature : 24 relayeurs collectifs et 15 relayeurs individuels seront sélectionnés.

Porter la Flamme Olympique, c'est **l'occasion unique de mettre en valeur nos territoires, notre patrimoine et notre savoir-faire**. C'est aussi l'opportunité de valoriser la place du sport dans la société.

#### **>> FAIRE VIVRE LES JOP SUR NOTRE TERRITOIRE**

*Le partenariat avec Paris 2024 n'est pas un simple engagement d'image, il est en phase avec notre esprit d'utilité, reflète notre implication historique dans le sport et contribue à notre ambition de devenir l'acteur bancaire de référence de l'économie du sport. Bien plus qu'un événement sportif, les Jeux Olympiques et Paralympiques représentent un levier de dynamisation et de rayonnement de nos territoires, de cohésion sociale. Nous sommes convaincus que le sport est créateur d'impacts positifs et porteur d'un héritage durable qui se poursuivra au-delà des Jeux.*

#### **CONTACTS PRESSE**

Marine LIZEE, Chargée de communication - 04 73 98 58 79

[marine.lizee@cepal.caisse-epargne.fr](mailto:marine.lizee@cepal.caisse-epargne.fr)

Véronique JEUX, Directrice de la communication - 04 73 98 55 87

[veronique.jeux@cepal.caisse-epargne.fr](mailto:veronique.jeux@cepal.caisse-epargne.fr)